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平成３０年岩見沢市議会第２回定例会 

一 般 質 問 発 言 通 告 

１．野 尻  清 議員（所要時間３０分） 

 １ 防犯対策について 

  (1) 防犯カメラの設置について 

   ① 岩見沢市における防犯カメラの設置状況について  

   ② 今後の防犯対策の取り組みについて 

 ２ ＪＲ室蘭線の維持に向けた取り組みについて 

  (1) ＪＲ室蘭線の維持に対する市としての考えについて 

  (2) 沿線自治体との連携や利用促進策等の取り組み状況について 

  (3) 国・北海道・ＪＲ北海道の現在の動き及び沿線自治体としての対応とス

ケジュールについて 

 

２．酒 井 和 子 議員（所要時間２５分） 

 １ 公営住宅について 

  (1) 公営住宅入居に際しての連帯保証人の取り扱いについて 

  (2) 指定管理者制度導入の考え方について  

 ２ 認知症高齢者の見守り対策について 

  (1) 認知症高齢者の現状と、見守り対策の強化について 

 ３ 奨学金返還補助制度について 

  (1) 総合戦略にある、当市に定住及び就職した方に、奨学金の返還を支援す

る、地元学生定着促進事業が実施予定となっているが、進捗状況について

問う 

 

３．大 和  勝 議員（所要時間２０分） 

 １ 地域完結型の自分らしく生活できる環境の構築について 

  (1) 平成３０年度以降の総合事業実施における取り組みについて 

   ① 平成３０年度の制度変更の概要について 

   ② 要支援者へ提供するサービスの影響について 

   ③ 簡易サービスにおける現状・今後の考え方について 

 

 



２  

  (2) 市立総合病院の院外処方への考え方について 

   ① これまでの議論の経過・必要性への考え方について 

   ② 新病院機能における今後の考え方について 

 ２ サイクルツーリズムの推進について 

  (1) 今後の展開について 

 

４．峯  泰 教 議員（所要時間３０分） 

 １ 危機管理について 

  (1) 職員のマイカー通勤者の管理状況について 

マイカー通勤者の任意保険加入状況など管理状況をお伺いします 

また、アルコールチェックなど管理状況もお伺いします 

  (2) 公用車の事故抑止について 

ドライブレコーダー活用により運転状況の確認や事故状況の検証で安全運

転の励行や事故抑止につながると思いますがお考えをお伺いします 

 ２ 子育て支援について 

  (1) 児童虐待の現状と対応状況について 

当市を含む管内における児童虐待の通告及び処理件数と実際の対応につい

てお伺いします 

  (2) 児童相談所、警察、病院、民生児童委員を初め関係者等との情報共有に

ついて 

関係者等との情報共有、連携の状況についてお伺いします 

  (3) 今後の取り組みについて 

当市が中心となってさらなる連携強化などにより虐待防止に取り組むべき

と思いますがお考えをお伺いします 

 

５．斉 須 正 友 議員（所要時間２０分） 

 １ 市民とともに築く協働のまちづくりについて 

  (1) 町内会・自治会の加入率について 

ピーク時の加入率から現在までの推移について 

  (2) 町内会・自治会の加入率低下及び行事参加者減少の影響について 

加入率低下及び行事参加者減少をどのように認識されていますか 

  (3) 加入、参加促進のための施策について 

そのための環境の整備について 

  (4) 町内会加入促進条例について 

その必要性について 



３  

  (5) ソーシャルキャピタル醸成のための施策について 

どのように醸成していくのかその考えをお伺いします 

 ２ 自転車運転マナーの向上について 

  (1) 岩見沢市での自転車乗用中の事故の発生件数について 

事故の発生件数の推移について 

  (2) 未然に防ぐ施策について 

市としての告知について 

  (3) 販売店や道警との連携について 

 

６．池 島 和 行 議員（所要時間２０分） 

 １ 指定管理者制度について 

  (1) 指定管理者制度を導入している施設について 

幾つの部局にわたり、施設数が幾つあるのか 

  (2) 市民サービスの質の向上と施設の設置の目的を効果的に達成するために 

施設利用時の要望や意見等の受け入れ態勢はあるのか 

  (3) 公共サービスの水準の確保と働きがいのある施設にするために 

評価をする基準や管理はどのようになっているのか 

 

７．山 田 靖 廣 議員（所要時間２５分） 

 １ 自動車運転免許証自主返納の取り組みと促進について 

  (1) ７５歳以上の運転免許証保有者への対応について 

   ① 認知機能検査の結果や返納について 

   ② ７５歳以上の免許証保有者数や事故の事例について 

  (2) 高齢者の運転免許証自主返納への促進について 

   ① 地域での取り組みのイニシアチブを市が発揮すること 

   ② 市独自の補助制度について 

 ２ 街路樹及び公園内の樹木の管理について 

  (1) 樹木の管理について 

   ① 樹木ごとの植樹後の生育などの記録について 

   ② 樹木の腐敗・空洞などの検査について 

   ③ 樹木医について 

 ３ 鳥獣被害対策について 

  (1) 農業被害について 

   ① 農業被害額などについて 

   ② 農業被害防止策の具体的内容について 



４  

  (2) ハンター育成について 

   ① 狩猟免許保有者数などについて 

   ② 猟友会との連携について 

   ③ 若手ハンター育成への支援について 

 ４ 児童生徒の交通安全について 

  (1) 自転車運転について 

   ① 自転車運転の安全教育と事故発生時の対応について 

   ② 児童生徒の事故件数などについて 

  (2) 任意保険加入について 

各学校での取り組み状況について 

 ５ 小学生のランドセル使用について 

  (1) ランドセルが重たいことへの対応について 

   ① 保護者からの要望について 

   ② 置き勉への考え方について 

   ③ 文部科学省の対応について 

   ④ 計量検査について 

 

８．上 田 久 司 議員（所要時間２５分） 

 １ 農業問題について 

  (1) ＴＰＰ１１について 

   ① 影響をどう考えるか 

   ② これまでと今後の取り組みについて 

  (2) 主要農作物種子法について 

   ① 主要農作物種子法廃止の影響について 

   ② 復活に向けた取り組みについて 

 ２ ごみの減量化とリサイクルについて 

  (1) ごみの減量化とリサイクル量の推移について 

  (2) リサイクル等が減ってきているがその要因と対応について 

 ３ 教育行政について 

  (1) 校則について 

校則の現状と生徒などとの議論の経過等について 

  (2) 「総合的な学習の時間」等における自衛隊のかかわりについて 

現状の実施状況とその内容、実施に至った経過等について 

 

 

 



５  

  (3) 障がい児の修学旅行等について 

   ① 修学旅行等の参加の現状 

   ② 参加できなかったケースやその対応 

   ③ 教員の費用負担等は 

 

９．楢󠄀 舘 竜 哉 議員（所要時間１５分） 

 １ 健康経営都市について 

  (1) 現在までの経過と成果について 

  (2) 今後の構想及び展望について 

  (3) 市役所職員の健康管理について 


